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Raimundo Costa quer o fim da restrição 
interna de consumidor após quitação de 
dívida com instituições bancárias

Líder do Podemos na Câmara, deputado 
Igor Timo, garantiu aprovação de mais de
60 projetos ao longo do primeiro mandato

Renata Abreu é diplomada para o terceiro 
mandato de deputada federal

Rodrigo Coelho destaca retomada do 
turismo no Brasil e importância do 
Fungetur para o setor

Léo Moraes vai concluir o mandato com 
mais de mil proposições na Câmara dos 
Deputados

Maurício Dziedricki apresenta mais de 35 
propostas legislativas e soma com o Brasil

Em quatro anos, Tiago Dimas destinou 
R$ 142 milhões para Araguaína

Com articulação do deputado Ricardo 
Teobaldo, Podemos agora é a segunda 
bancada na Câmara do Recife



O deputado federal Raimundo Costa (Podemos-BA) 
apresentou o Projeto de Lei 2804/2022, que tem como 
objetivo combater condutas consideradas abusivas que são 
praticadas por instituições financeiras. O parlamentar explica 
que mesmo após o pagamento da dívida, por desconto e 
abatimento, consumidores ainda são impedidos de terem 
acesso ao crédito do consumidor. É comum instituições 
financeiras realizarem campanhas de negociação de dívidas, 
quase sempre incentivadas mediante redução de juros, multas 
e outros encargos contratuais. Após o aceite do consumidor 
em negociar e adimplir a dívida, ainda há a ‘restrição interna’. 

“Essa restrição imposta por instituições financeiras 
caracteriza uma conduta abusiva perante o Código de Defesa 
do Consumidor, ferindo o rol de direitos básicos da citada Lei 
em seu artigo 6º”, comentou Raimundo Costa. “É legítimo 
a instituição cobrar os seus créditos, porém, o cliente que, 
por meio de negociação com a instituição financeira, adimple 
sua dívida mediante abatimento ou desconto não pode 
ser novamente punido com uma restrição, uma vez que a 
instituição concorda em negociar a dívida total, e não parte 
dela”, reforçou.

A conduta adotada pelas instituições financeiras impede 
o consumidor de gozar plenamente de sua vida creditícia 
perante a instituição, configurando assim uma conduta 
abusiva.

RAIMUNDO COSTA QUER O 
FIM DA RESTRIÇÃO INTERNA 
DE CONSUMIDOR APÓS 
QUITAÇÃO DE DÍVIDA COM 
INSTITUIÇÕES BANCÁRIAS
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“O cliente que, mediante 
negociação com a
instituição financeira, 
adimple sua dívida 
mediante abatimento 
ou desconto não pode 
ser novamente punido”



“Desejo sucesso na caminhada para 
trabalharmos com o mesmo propósito, 
de servir ao povo, sendo a voz de milhões 
de brasileiros que precisam ser ouvidos”
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LÍDER DO PODEMOS NA 
CÂMARA, DEPUTADO IGOR 
TIMO, GARANTIU APROVAÇÃO 
DE MAIS DE 60 PROJETOS 
AO LONGO DO PRIMEIRO 
MANDATO

O deputado Federal Igor Timo teve um papel crucial à frente 
do seu partido, neste primeiro mandato como parlamentar, 
representando Minas Gerais e o Brasil. Atuou como líder 
de bancada, foi um dos principais nomes na articulação com 
lideranças políticas da Câmara e do Senado para aprovar 
projetos primordiais ao país, como a Proposta de Emenda à 
Constituição (PEC) da Vacina.

Sob sua coordenação na liderança do partido, Igor Timo 
trabalhou para conseguir que mais de 60 Projetos de Lei 
(PL), de autoria dos parlamentares do Podemos, fossem 
aprovados em Comissões e no Plenário da Câmara, sendo 
que dois foram sancionados e viraram Lei. 

O deputado destaca que este trabalho foi muito importante 
não só para o mandato, mas também para toda equipe 
envolvida nestes quatro anos à frente de conquistas para todo 
o país.

“Agradeço ao Podemos por me permitir conduzir a liderança 
do partido. Estendo este agradecimento à nossa presidente, 
Renata Abreu, pela confiança em meu nome. Deixo também 
minha gratidão a todos que estiveram juntos conosco neste 
trabalho feito em equipe, pela atenção, por serem solícitos, 

porque as conquistas que tivemos é fruto da dedicação e do 
empenho de todos, seja da atuação nossa como parlamentar 
ou daqueles que estiveram nos bastidores trabalhando 
também para obtermos êxito”, pontou Igor Timo.

O parlamentar também parabeniza os deputados do 
Podemos eleitos na última eleição, os que se reelegeram e 
agradece a parceria dos que lutaram bravamente com ele no 
Congresso e que não voltarão na próxima legislatura, mas 
que, sem dúvida alguma, cumpriram importante papel social 
na defesa do povo brasileiro, além de legislar e fiscalizar os 
trabalhos do Executivo e darem sua contribuição ao Brasil no 
momento mais necessário, em que o país enfrentou uma das 
piores crises de sua história, com a pandemia da Covid-19. 

“Aos colegas parlamentares eleitos e reeleitos, desejo 
sucesso na caminhada para trabalharmos com o mesmo 
propósito, de servir ao povo, sendo a voz de milhões de 
brasileiros que precisam ser ouvidos. E os que não foram 
vitoriosos, minha eterna gratidão por toda contribuição nas 
conquistas que o Podemos obteve e nosso país como um 
todo”, agradeceu o líder.
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É chegada a hora das comemorações de fim de ano e, para o 
deputado, refletir sobre o significado do Natal ganhou ainda 
mais relevância diante de todo o sofrimento causado aos 
brasileiros em razão da pandemia. A palavra Natal significa 
“dia de nascimento”, algo muito especial para qualquer 
família, pois confirma a chegada de um membro novo, neste 
caso, a existência da festa natalina simboliza o nascimento de 
Jesus. Por isso, o deputado deixa uma mensagem especial aos 
mineiros e brasileiros. 

NATAL E ANO NOVO
“Deixo um abraço a todos para que possam reunir suas 

famílias e comemorar um dos momentos mais bonitos do ano, 
o Natal, que tem para mim grande significado. É o nascimento 
de Cristo, do amor, da renovação da esperança de um futuro 
melhor para o nosso país. Que nesta comemoração, o amor 
e a paz estejam com cada família. Boas festas e um feliz ano 
novo, cheio de felicidades a todos e todas”, saudações do 
deputado Igor Timo.



Presidente nacional do Podemos, Renata Abreu foi 
diplomada no dia 19/12 como deputada federal em São Paulo. 
A diplomação que oficializa o resultado das urnas aconteceu 
na Sala São Paulo, no centro da capital paulista. O local é 
o mesmo onde ela, em 2014, foi oficialmente habilitada a 
tomar posse de seu primeiro cargo de deputada federal por 
São Paulo. Agora ela segue para o seu terceiro mandato 
seguido.

“A emoção é a mesma de quando aqui (na Sala São Paulo) 
estive há 8 anos para ser diplomada, após participar pela 
primeira vez de uma campanha eleitoral e ser eleita. Incrível, 
um filme passa na cabeça, relembrando nossa caminhada, 
desde aquele inesquecível 2014 até hoje. Apenas lamento as 
ausências de meus pais, sempre meus maiores incentivadores, 
Cristina e José de Abreu (falecidos), que estavam comigo nas 
diplomações anteriores”, relembrou Renata Abreu, eleita em 
outubro com mais de 181 mil votos.

No primeiro mandato (2015-2018), Renata Abreu 
rapidamente deixou de ser identificada como estreante 
para se tornar uma das mais brilhantes revelações da política 
nacional. O reconhecimento não se restringiu apenas à sua 
atuação no Congresso, mas também pelo seu empenho em 
ajudar as cidades paulistas, que, como todo o Brasil, sofriam 
(e ainda sofrem) com a crise econômica. Em 4 anos, ela 
destinou mais de R$ 60 milhões de verbas federais, por meio 
de emendas parlamentares, para os municípios investirem em 
saúde, infraestrutura urbana, turismo e esportes. Também 
entidades de assistência social sem fins lucrativos foram 
contempladas com recursos.

Eleita pela primeira vez com mais de 86 mil eleitores, Renata 
chegou à Câmara decidida a compartilhar o mandato com a 
população. “O poder é do povo, ele tem o direito de participar 
das principais decisões, não apenas na hora do voto eleitoral”, 
disse à época a parlamentar. Desde então, as votações delas 
foram de acordo com o decidido pela maioria dos cidadãos, 
que participam ativamente de suas redes sociais.

Compartilhamento de mandato que ela estendeu ao 
Podemos, fundado por Renata em junho de 2017 e que se 
tornou o primeiro partido digital, onde as pessoas orientam, 
via aplicativo, o voto dos parlamentares no Congresso. E 

TERCEIRO MANDATO CONSECUTIVO 
RENATA ABREU É DIPLOMADA 
PARA O TERCEIRO MANDATO 
DE DEPUTADA FEDERAL

qualquer cidadão pode registrar uma proposta, e tendo pelo 
menos 20 mil apoiadores, o Podemos se compromete a 
protocolar e defender seu projeto.

DE NOVATA À LÍDER
Neste segundo mandato (2019-2022), eleita com mais de 

161 mil votos, Renata deixou de ser revelação para tornar-se 
uma das líderes mais respeitadas da política nacional. Chegou 
a ser sondada para ser ministra de Michel Temer, para 
concorrer à presidência da República e a vice-governadora.

Articuladora, com bom trânsito nos bastidores e 
convincente em suas argumentações, Renata atraiu grandes 
nomes para o partido, hoje com 18 deputados federais (oitava 
bancada na Câmara), 7 senadores, 48 deputados estaduais e 
distritais, 191 prefeitos, 267 vice-prefeitos 3.058 vereadores, 
transformando o Podemos em uma das maiores forças 
políticas do Brasil.

Sua atuação como parlamentar e dirigente partidário 
resultou na conquista da Medalha do Mérito Legislativo 
2022, concedida pela Câmara a autoridades, personalidades, 
instituições ou movimentos sociais que tenham prestado 
serviços relevantes ao Poder Legislativo ou ao Brasil.

Renata é autora de 3 projetos que se tornaram leis federais 
em defesa da mulher, e ela é apontada como uma das 
principais parlamentares na luta contra a violência feminina. 
Fora isso, tem mais de 700 propostas tramitando tanto 
na Câmara quanto no Senado, como reajuste salarial dos 
professores sempre que houver aumento para senador e 
deputado, educação emocional nas escolas, cinema adaptado 
para autistas, SUS Animal e tantos outros. E ela destinou 
mais de R$ 132 milhões de verbas federais para os municípios 
paulistas.

“Desde a minha primeira eleição à Câmara dos Deputados, 
as pessoas caminham comigo na luta pelos direitos e deveres 
dos cidadãos, com a aprovação de projetos e mecanismos 
que não só fortaleçam a nossa democracia como também 
resultem na construção de um Brasil mais justo, mais igual 
e mais de acordo com nossos sonhos e necessidades. A nossa 
missão continua no terceiro mandato, o povo e eu sempre 
juntos!”, declarou Renata Abreu.
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“A nossa missão continua no terceiro
mandato, o povo e eu sempre juntos!”
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“Não é só potencializar nosso turismo com 
campanhas mundo afora, mas preparar 
nossas comunidades, hotéis, enfim, todo 
o setor, para que possa receber bem o 
visitante”
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RODRIGO COELHO DESTACA 
RETOMADA DO TURISMO NO 
BRASIL E IMPORTÂNCIA DO 
FUNGETUR PARA O SETOR

O Presidente da Comissão de Turismo, o deputado federal 
Rodrigo Coelho (Podemos – SC), aponta que a retomada do 
segmento no país está se dando especialmente pelo interesse 
do próprio brasileiro em conhecer os destinos turísticos 
nacionais. Além disso, na visão dele, o Brasil tem um potencial 
enorme na área. 

“Só uma comparação simples: os seis milhões de turistas 
estrangeiros que o País recebe por ano é praticamente o 
mesmo número de pessoas que passam pelo elevador da Torre 
Eiffel em Paris. A cidade de Nova Iorque recebe praticamente 
dez vezes mais que o Brasil todo. Não é só potencializar 
nosso turismo com campanhas mundo afora, mas preparar 
nossas comunidades, hotéis, enfim, todo o setor, para que 
possa receber bem o visitante. Todos nós sabemos que a 
atividade gera empregos e renda, beneficiando diretamente 
a economia, com praticamente 52 setores envolvidos”, 
acrescentou.

O deputado observa que o setor passou por sua maior 
crise em todo o mundo, com o fechamento do comércio, 
restaurantes, hotéis, bares, e acrescenta que muitos atrativos 
turísticos foram fechados definitivamente durante a 
pandemia. Por outro lado, a demanda reprimida por viagens 
de lazer está, agora, lotando hotéis e restaurantes, além de 

reforçar o calendário de eventos, porque a estrutura do setor 
está preservada.

Para o deputado, a atração de turistas estrangeiros passa por 
medidas como a legalização dos jogos, já aprovada na Câmara 
e agora em análise no Senado, a aprovação da nova Lei 
Geral do Turismo e também com investimentos em setores 
correlatos como o transporte aéreo, receptivo, segurança e 
saúde, além da capacitação dos profissionais do segmento.

Outro tema destacado pelo parlamentar é o novo Fundo 
Geral do Turismo (Fungetur), projeto aprovado pelo 
Congresso e sancionado recentemente pelo Presidente 
Jair Bolsonaro, que amplia as atividades financiáveis para o 
setor. O fundo financia projetos de investimentos, aquisição 
de bens para empreendimentos turísticos e capital de giro. 
Coelho afirmou que as alterações no projeto vão permitir que 
o Fungetur atue efetivamente como indutor de expansão e 
de fortalecimento da indústria turística.

Deputado Rodrigo Coelho reforçou que as novas regras 
vão facilitar o acesso às linhas de financiamento pelos 
empresários. Ele lembrou que o Fungetur recebeu um 
aporte de R$ 5 bilhões durante a pandemia, mas desse total 
apenas R$ 1 bilhão foi utilizado no financiamento de projetos 
turísticos.
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LÉO MORAES VAI CONCLUIR 
O MANDATO COM MAIS 
DE MIL PROPOSIÇÕES NA 
CÂMARA DOS DEPUTADOS

O deputado rondoniense foi considerado um dos 100 
parlamentares mais influentes do Congresso e recebeu vários 
prêmios de reconhecimento.

O deputado federal Léo Moraes (Podemos-RO) vai concluir 
seu mandato na Câmara dos Deputados entre os parlamentares 
mais produtivos da Casa. Foram apresentadas 1.093 proposições 
legislativas, dentre os quais conseguiu a aprovação de mais de 30 
projetos. 

Apesar de ter sido um ano atípico, porque durante boa parte do 
ano teve que dividir seu tempo entre a atuação no parlamento e a 
disputa ao governo de Rondônia, Léo Moraes manteve este ano 
uma produção bem acima da média.

Entre os principais projetos aprovados e relatados, destacam-
se a atuação como relator dos projetos que tornam os crimes 
de estupro imprescritível e o que torna o crime de pedofilia 
hediondo. Foi ainda autor do projeto que proibiu a cobrança de 
garantia no Pronamp superior ao valor do empréstimo.

Relator da MP 995 e 998, que ampliou o acesso das famílias 
carentes à Tarifa Social de  Energia, e que evitou aumentos 
sucessivos nas contas de energia.

Léo Moraes foi autor de nove projetos em Plenário, entre eles 
o do piso salarial da Saúde; o que autoriza a mudança de nome 

I – PROJETOS DE LEI

TEMA                                                                     QUANTIDADE 
Segurança Pública                                               5
Saúde                                                                                    33
Educação                                                                              23
Infraestrutura                                                                19
Desenvolvimento Regional                              28
Combate à corrupção                                            27

TOTAL                                                               135

II – PROPOSIÇÕES LEGISLATIVAS 

TEMA                                                            QUANTIDADE 
Segurança Pública                                      88
Saúde                                                                            107
Educação e emprego                                      98
Infraestrutura e cidadania                                       162
Desenvolvimento Regional e Economia           173
Combate à corrupção                                     78
Requerimentos em Geral                                       252

TOTAL                                                         958

TOTAL GERAL:  1.093 Proposições Legislativas
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nas passagens; o que amplia o crédito do BNDES; e um dos que 
causou grande impacto positivo para a sociedade brasileira, que foi 
o que diminuiu os impostos nos combustíveis.

O parlamentar rondoniense também conseguiu a aprovação 
parcial do projeto que autorizou a renegociação e reativação dos 
contratos inadimplentes do FIES; que instituiu o piso nacional 
para os enfermeiros e técnicos de enfermagem; que regulamenta 
a certificação do crédito de carbono no País; que cria a Lei da 
Inteligência Artificial, o qual inclusive rendeu-lhe prêmio de 
inovação; que dispõe sobre o incentivo e desenvolvimento de 
startups; e que instituiu o seguro de vida para os profissionais da 
segurança pública.

Além dos projetos aprovados, Léo Moraes vai concluir seu 
mandato e deixar como legado outros 133 projetos de lei 
em tramitação. Essa forte atuação parlamentar lhe rendeu 
importantes prêmios de reconhecimento nacional, como prêmios 
do Congresso em Foco, DIAP e Ranking dos Políticos em todos os 
anos de seu mandato. Foi considerado um dos 100 parlamentares 
mais influentes do Congresso, entre outros prêmios. Essa 
performance legislativa colocou o parlamentar entre os mais 
atuantes do Congresso, pelo levantamento do DIAP e do G1.



“Foram apresentadas 1.093 proposições 
legislativas, dentre os quais conseguiu a 
aprovação de mais de 30 projetos”
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MAURÍCIO DZIEDRICKI 
APRESENTA MAIS DE 35 
PROPOSTAS LEGISLATIVAS 
E SOMA COM O BRASIL

Ao longo dos quatro anos, quando atuou como deputado 
federal pelo Podemos Rio Grande do Sul, Maurício 
Diziedricki manteve uma postura ilibada marcada pelo 
respeito aos anseios dos eleitores e de todos os brasileiros. A 
voz dele ecoou nas comissões e no Plenário Ulisses Guimarães 
durante as discussões de relevantes matérias que mudaram os 
rumos das vidas de milhares de cidadãos. 

Entre as mais de 35 propostas e ações legislativas, de autoria 
e coautoria, apresentadas pelo parlamentar está o Projeto de 
Lei que Institui o Cadastro Nacional de Pesquisa em Drogas 
Experimentais para o Tratamento do Câncer - “Banco 
Nacional de Combate ao Câncer”. A medida já foi aprovada 
nas comissões de Ciência e Tecnologia, Comunicação e 
Informática (CCTCI), Seguridade Social e Família (CSSF) 
e será analisado na Comissão de Constituição e Justiça e 
Cidadania (CCJC). 

O deputado também é autor do Projeto de Lei que cria o 
Cadastro Federal de Informações para a Proteção da Infância 
e da Juventude - Cadastro de Pedófilos. O parlamentar é 
autor da Lei que criou o Cadastro Estadual de Pedófilos no 
Rio Grande do Sul. 

“Como legislador e cidadão tenho compromisso com o 
combate a qualquer tipo de violência praticada contra crianças 
e adolescentes. É repugnante imaginar que esses criminosos, 
os pedófilos, continuem agindo. Por isso, o Cadastro Federal 
de Informações sobre esses pedófilos ampliará as formas 
de localização e identificação desses criminosos que devem 
e merecem pagar pelos atos deles”, defende o Maurício 
Dziedricki.

Além dos projetos, Dziedricki também é autor da emenda 
que alterou a Lei nº 9.503, de 23 de setembro de 1997 
(Código de Trânsito Brasileiro), que modificou a composição 
do Conselho Nacional de Trânsito e ampliou o prazo de 
validade das habilitações. 

Maurício Dziedricki também garantiu, a partir de Lei 
aprovada no Congresso Nacional (PL 3267/190), que alterou 
o Código de Trânsito Brasileiro – CTB), a transformação de 
multas em advertência. O resultado obtido é fruto de emenda 
apresentada pelo deputado federal. 

“As infrações leves e médias, como o próprio nome já diz, 
são infrações que poderiam ser evitadas com um pouco mais 
de atenção. Por isso, é importante educar e conscientizar 
antes de punir”, explica Dziedricki.

Somente no primeiro ano de vigência, o Rio Grande do Sul 
deixou de aplicar 350 mil multas leves e médias. A nova regra 
começou a valer para as infrações flagradas a partir de 12 de 
abril de 2021.

Entre as principais bandeiras defendidas pelo parlamentar 
estão a aprovação da prisão após condenação em segunda 
instância e o fim do foro privilegiado; gestão pública com 
eficiência e resultado; liberdade econômica; e o combate 
à corrupção. Dziedricki se destacou ao defender que a 
política deve ser feita com ética, transparência, verdade e 
compromisso.

“Sou de uma nova geração de políticos. Uma geração 
acessível e que prioriza resultado. Em meio a tanto 
desencanto, apostei no diálogo e na transparência como base 
para retomarmos a confiança na política. Porque política é 
olhar para frente, é transformar, é realizar sonhos”, reforça o 
deputado.
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“Como legislador e cidadão tenho 
compromisso com o combate a qualquer 
tipo de violência praticada contra 
crianças e adolescentes”
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EM QUATRO ANOS, TIAGO 
DIMAS DESTINOU R$ 142 
MILHÕES PARA ARAGUAÍNA

Recursos ajudaram e seguem contribuindo com a 
transformação promovida na cidade.

O deputado federal Tiago Dimas (Podemos-TO) 
termina seu mandato como maior parceiro da história de 
Araguaína. O parlamentar contribuiu com a destinação de 
R$ 142 milhões, recursos que estão bancando dezenas de 
obras e ações de custeio da máquina pública.

Tiago Dimas foi um verdadeiro parceiro da segunda 
metade do segundo mandato de Ronaldo Dimas e agora 
da gestão comandada pelo prefeito Wagner Rodrigues.

“Eu busquei retribuir toda a confiança que Araguaína 
depositou em mim com muito trabalho e dedicação, 
apoiando a transformação da cidade que amo e vivo”, 
destaca o deputado, ao ressaltar que as grandes 
transformações precisam de recursos.

Abaixo, algumas das principais obras realizadas com a 
contribuição direta de Tiago Dimas.

MONTE SINAI
Parceria de Tiago Dimas e do senador Eduardo Gomes 

garantiu recursos para as obras de pavimentação e 
drenagem do Monte Sinai. As obras estão a todo vapor, 
levando qualidade de vida para a população. 

ESPORTE, EDUCAÇÃO E INSERÇÃO SOCIAL
Via seleção pública promovida pelo deputado, o 

município está ampliando o Complexo Esportivo Xixebal, 
onde funciona o CT das categorias de base do Sparta 
FC e o projeto Pequeno Sparta, que dá oportunidade 
para as crianças e jovens jogarem futebol com ênfase na 
profissionalização.

SAÚDE: RECURSOS  QUE SE  
TRANSFORMARAM   EM OBRAS 
E ATENDIMENTO DE REFERÊNCIA
Além do exímio combate à covid-19 na cidade, as emendas 

de Tiago Dimas possibilitaram a concretização do PAI 
(Pronto Atendimento Infantil), modernização do Hospital 
Municipal e da UPA, as construções e reformas de UBS 
(Unidades Básicas de Saúde) e do novo CEO (Centro 
de Especialidades Odontológicas). O deputado ainda 
contribuiu com a construção do Centro de Diagnóstico e 
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Prevenção de Câncer na Mulher e destinou recursos que 
bancaram a compra de equipamentos, medicamentos e 
insumos.

AMPLIAÇÃO DO ATENDIMENTO SUS 
NO DOM ORIONE
Trabalho de Tiago Dimas na liderança da Bancada do 

Tocantins do Congresso Nacional possibilitou que o 
Hospital Dom Orione garantisse emenda de R$ 2,5 
milhões para modernização e ampliação do Centro 
Obstétrico e UTI Neonatal, além de outros R$ 5 milhões 
para ajuda de custo para despesas. 

BENEFÍCIOS PARA O HOMEM 
E A MULHER DO CAMPO
Com quase R$ 3 milhões obtidos por Tiago Dimas, 

diversas comunidades rurais como Brejão, Araguaminas, 
Manoel Alves, Água Amarela, Coruja e Três Riachos estão 
recebendo ou já receberam ponte de concreto e reformas 
das estradas vicinais que melhoraram de sobremaneira a 
vida e o trabalho do homem e da mulher do campo. 

ASFALTO DE QUALIDADE
Recursos já garantidos asseguram a continuidade de 

várias frentes de serviço que envolvem a infraestrutura, 
como a canalização e a nova avenida que margeará o 
córrego Baixa Funda, ligando a Avenida Filadélfia do 
“buracão do Detran” ao Lago Azul.

Além disso, novo asfalto, calçadas e drenagem para os 
bairros da região e para o Sonhos Dourados já têm dinheiro 
garantidos para as obras através de emendas do deputado. 
“Asfalto é qualidade de vida, é saúde e é melhora da 
autoestima dos moradores. Sei que obras assim fazem a 
diferença”, frisa Tiago Dimas.

APOIO PARA A CULTURA E O SOCIAL
Os recursos de Tiago Dimas também chegaram para 

a construção dos Centros de Convivência de Idosos dos 
bairros Novo Horizonte e Costa Esmeralda, implantação 
do Centro de Referência Especializado de Assistência 
Social (CREAS) no Setor Beira Lago, Casa Tra Noi, 
APAE e para o Grupo ArtPalco desenvolver o projeto 
sociocultural Ciranda.



“Busquei retribuir toda a 
confiança que Araguaína 
depositou em mim com 
muito trabalho e 
dedicação, apoiando a 
transformação da cidade 
que amo e vivo”
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COM ARTICULAÇÃO DO 
DEPUTADO RICARDO TEOBALDO, 
PODEMOS AGORA É A SEGUNDA 
BANCADA NA CÂMARA
DO RECIFE

Após anunciada a fusão com o PSC, o Podemos 
Pernambuco será a segunda bancada da Câmara do 
Recife. A sigla terá os vereadores Andreza Romero, 
Felipe Alecrim, Ronaldo Lopes, Tadeu Calheiros e 
Weberson Florêncio. Em encontro realizado com o 
deputado federal Ricardo Teobaldo, presidente estadual 
do partido, os parlamentares reafirmaram o compromisso 
com as pautas do Podemos e já iniciaram o planejamento 
2023 da bancada. Também estiveram presentes no 
encontro os deputados estaduais Romero Albuquerque 
(União Brasil) e Wanderson Florêncio (Solidariedade). 
 
 Para o deputado Ricardo Teobaldo, o crescimento da sigla 
projeta o Podemos no Recife. “Com essa movimentação, 
o Podemos passa a ser a segunda bancada na Câmara 

do Recife. Assim é natural que o partido participe 
ativamente das decisões da casa. Temos um time com 
grandes nomes e que trazem a representatividade 
das mais diversas áreas da sociedade”, disse. 
 
   Teobaldo também destacou que a ampliação da sigla 
ainda representa uma nova configuração na construção 
política para 2024. “Esse crescimento também traz um 
reforço na política para o partido. O Podemos passa a ter 
ainda mais força e com certeza será voz ativa nas próximas 
eleições. Quando chegar o momento abriremos esse 
diálogo com nossa bancada. Agora é hora de seguirmos 
firmes defendendo os interesses do povo do Recife através 
dos nossos representantes”, pontuou.
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“Esse crescimento também traz um reforço 
na política para o partido. O Podemos 
passa a ter ainda mais força e com certeza 
será voz ativa nas próximas eleições.” 
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